



会津美里町立新鶴中学校

# 学校通信

2018年3月20日発行 文責：校長 岩澤一徳

## 29年度終了！ご協力ありがとうございました

今週末をもって平成29年度の幕が閉じます。今年度1年間保護者の皆様には本校教育活動にご理解ご協力をいただき誠にありがとうございました。

教育目標「豊かな心を持ち、自己の可能性を拓く新中生」の具現化を目指し、○自ら学び考える生徒 ○心豊かで思いやりのある生徒 ○正しく判断し行動する生徒 ○自ら心身を鍛える生徒 の育成に努めてきました。素直な子どもたちは、授業や学校行事などを通して、先生方の指導に応じて着実に成長してきたと言えます。昨年4月の頃と比べて、心身ともに大きくなったように感じないでしょうか。



平成29年度 会津美里町立新鶴中学校 校務懇話会 平成29年3月20日 撮影：岩澤一徳

体の成長や学習成績の向上は数字で見えるのですが、心の変容については一人ひとりの言動から推し量るしかありません。子どもたちとの会話から「こんな考え方・配慮ができるようになった」とか「いつの間にか大人びたことを言えるようになった」と感じてみてください。間違いなく一歩ずつ成長の階段を上っています。勿論、まだまだという部分もあるでしょうが、それはこれからのお楽しみです。次年度も保護者の皆様と連携しながら、生徒の成長を支援して参りたいと思います。

## 感動の卒業式！

3月13日（水）午前10時より、多くのご来賓の皆様のご臨席を賜り、「平成29年度 卒業証書授与式」を挙行了しました。

暖かい春の陽に包まれた式典は、厳粛な雰囲気の中で、卒業生入場から国歌校歌斉唱、学事報告、卒業証書授与と進みました。卒業生たちは、卒業証書を受け取ると保護者席に向かい、証書を見てもらってこれまでの感謝の手紙を手渡しました。保護者の皆様には、この日の子どもたちの姿に大きな感動と喜びがあったことと思います。

卒業式は、この1年の学校教育の成果を見ていただく場であり、卒業生が中学校3か年で培った成長、人間力を披露する集大成の時と考えて準備してきました。雄々しく巣立っていった卒業生たちの姿に、学校としても大きな確信と今後への勇気をもらいました。卒業生並びに保護者の皆様に改めてあつく感謝申し上げます。前途に幸多からんことを祈ります！

